

UNA ENTIDAD EN CONTINUA EXPANSION

Penya Barcelonista Sant Celoni

- Fundada en 1973 tiene ya más de 600 socios
- Fútbol-base y esbart sardanista, actividades principales.



La Penya Barcelonista de Sant Celoni es una de las entidades más importantes y conocidas de la villa celonesa. Pese a no haber cumplido todavía su octavo año, la Penya ha adquirido ya una relevancia especial y sus manifestaciones son celebradas en toda la villa. La Penya Barcelonista de St. Celoni fue fundada el 21 de octubre de 1973 y cuenta en la actualidad con unos 600 socios. El local social está ubicado en la calle de St. Josep, número 12, de St. Celoni.

ACTIVIDADES CULTURALES Y DEPORTIVAS

Lógicamente, el primer punto de la Penya es la adhesión a los colores del F.C. Barcelona. Bajo este punto de vista, pues, hay que resaltar los viajes que organiza a cada encuentro que juega el Barça en el "Nou Camp" y al que van, como mínimo, dos autocares con socios de la Penya. Ocupa también un hito importante dentro de la historia de esta Penya Barcelonista, la asistencia por parte de gran número de sus socios a la histórica final de Basilea, donde el F.C. Barcelona lograría el triunfo en la Recopa Europea.

Como entidad de vida propia, la Penya Barcelonista de St. Celoni desarrolla una serie de actividades verdaderamente importantes. Vayamos por partes:

1. Actividades deportivas

Un deporte de asociación ocupa el bagaje principal de la Penya. Se trata del fútbol. En lo que hace referencia

a éste, la Penya cuenta con cuatro equipos (benjamín, alevín, infantil y juvenil) y un total de 128 jugadores. Ya han sido varios los elementos de la Penya que han llegado al F.C. Barcelona, siendo Carmona, en el juvenil, el último. Además, en cada temporada son cuatro o cinco chavales los que son sometidos a prueba por los técnicos del "Nou Camp". La idea principal de la Penya es que de este fútbol-base pueda nutrirse en un futuro el primer equipo de la villa, C.D. St. Celoni, para que esté integrado por jugadores de la propia villa. Eso, según parece, choca un poco con la actual directiva del C.D. St. Celoni, por lo que la relación entre ambas partes es meramente obligada.

Cuenta también la Penya con un gimnasio de 100 metros cuadrados en el que se dan clases de gimnasia, karate y judo a sus asociados.

2. Actividades culturales y varias

Como hemos dicho antes, la Penya tiene ya una relevancia notoria en Sant Celoni y sus actos revisten, pues, una gran importancia. En primer lugar, dirige que la Penya edita un boletín mensual gratuito para sus asociados. Cuenta con un mismo y como nota más importante un Esbart Sardanista para niños y niñas entre los 7 y los 16 años, que ha participado en la Festa Major de St. Celoni y colabora en cuantos homenajes y actos es requerido. Su actuación más importante y que fue realizada ante un gran número de público (con gran éxito) fue en el homenaje a los ex-jugadores del F.C. Barcelona, Sadurní, Rifé y Torres, con el "Nou Camp" completamente lleno.

En otro orden, la Penya organiza durante el año una serie de actos, el más importante es la TARDADA BLANCA, durante la Festa Major de St. Celoni, a comienzos de septiembre. A la misma asisten cada año personalidades del F.C. Barcelona, como el presidente Montal (cuando ostenta el cargo), Nicolás Casaus y otros.

Se hace también un Homenaje a la Vejez, en la primera Pascua; un veillon de final de año, sólo para socios y una fiesta Final de Temporada, también para los niños.

LA JUNTA ACTUAL

La Penya Barcelonista de St. Celoni tiene un presupuesto de un millón de pesetas y su Junta Directiva está presidida por el Sr. Andreu Arenas. La Junta componen los siguientes señores: Joan Cortina, vicepresidente; Amador Leonart, secretario; Jaume Fontana, tesorero y, como vocales, S. Prat, J. Masell, S. Clos, J. Sarreta y J. Fontana. El delegado del fútbol-base es el Sr. Prat.

J.M. Carr



Actuación del Esbart Sardanista de la Peña Barcelonista de Sant Celoni en el Homenaje a los ex-jugadores del F.C. BARCELONA: Sadurní, Rifé y Torres en el "Nou Camp" totalmente repleto.